
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 9 月 29 日（金）、自治労本部障労連幹事会において総務省、厚生労働

者要請行動を行いました。 

 障害者活躍推進計画を基本に、採用、採用後の環境整備、継続的な

採用の中での雇用率、そして、各障害がある当事者が安心して働き続け

ることが出来る環境改善を求めました。 

 総務省と厚生労働省からの共通回答は、自治体に対して「周知してい

く」でした。各自治体で進められている障害者活躍推進計画に「差」があ

るのは、両省とも把握しており、改善を促すとの回答は得れたと思いま

す。 

厚労省、総務省へ要請行動 2023.9.29 

当事者が安心して働ける環境改善など求める 

第 42回自治労障害労働者全国連絡会総会のご案内 
 12 月 1 日(金)13：30～17：30 第 1 分科会（肢体・内部） 

                  第 2 分科会（視覚障害） 

                  第 3 分科会（聴覚障害） 

                  第 4 分科会（知的・精神・発達障害等） 

    2 日(土)10：00～13：00  総会 

     

    会場：相鉄グランドフレッサ東京ベイ有明 



 ただ雇用率、勤務時間、職場配置、障害による通院のための有給のあ

り方など、改善要求を求める必要があるという継続課題も見えました。 

 職場環境整備のため、今後も障害者の募集・採用ができる社会環境を

めざし、改善を求めみなさんとともに要求行動を継続していきます。 

（幹事：甲斐安孝さん） 

 

●役員紹介 幹事：山口健太（秋田県本部・秋田県職連合） 

 全国幹事２年目になりました。障害は脳性麻痺

による歩行困難と上肢の軽度な障害になります。

現在の職場は農業試験場で３年目、福祉職場

が長かったのですが初めての農林関係の職場

にいます。 

 趣味は旅行(食い道楽）とゲーム。旅行に関し

ては隙あらば何処かに行っています。ゲームに

関しては非公式ながら世界一を取った事があっ

たり、別のゲームで数年、県内一位を維持して

いるくらいの腕です。 

 また、科学館や博物館を巡るのも好きです。 

 障労連活動では、県障労連前代表に連れられて年一回の総会には長

年参加していましたが、代表の退職後、県障労連代表とその活動を引き

継いだ形になります。 

 これから長いことお世話になるかと思いますが、障労連運動を継続し、

みなさんの職場環境等がより良い物になるようにと思いますのでどうぞ

よろしくお願いします。 

 

第 66 号  2023年 10月 25日発行 


